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Leit∙bild Dychrain 
  
Das Leit∙bild ist ein Text. 
In dem Text steht was uns wichtig ist. 
In dem Text steht, wie die Mitarbeitenden arbeiten. 
Das Leit∙bild gilt für alle die im Dychrain arbeiten. 
 

 
 
 
 
 

 
Das Dychrain ist für Menschen, die erwachsen sind. 
Das Dychrain ist für Menschen die Unterstützung brauchen. 
Zum Beispiel, weil sie eine schwere körperliche Beeinträchtigung 
haben. 
Oder weil sie eine geistige Beeinträchtigung haben. 
Das Dychrain nennt diese Menschen „Klienten“. 
 
 
 
 
 
 
Im Dychrain kannst du wohnen. 
Du kannst so lange im Dychrain wohnen wie du möchtest. 
Die Mitarbeiter unterstützen dich im Wohnen. 
Und sie unterstützen dich in deiner Freizeit. 
Den Klienten soll es gut gehen.  
Die Klienten sollen nach ihren Vorstellungen leben. 
Dafür schauen alle Mitarbeitenden. 
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Im Dychrain kannst du arbeiten. 
Das heisst Betreute Tages∙struktur. Du kannst: 

 Malen 
 Mit Fäden arbeiten 
 Garten∙arbeit machen 
 Einen Wald∙tag erleben 
 Musik machen und singen 

 
 
  
 

 
 
 
 
Im Dychrain kannst du wohnen und arbeiten. 
Oder du kannst an einem anderen Ort wohnen. 
Dann kannst du im Dychrain arbeiten kommen. 
 
Alle Menschen werden im Dychrain gepflegt. 
Alle Menschen werden im Dychrain begleitet und unterstützt. 
  
 
 
 
 
 
  
Alle Klienten sollen sich entwickeln können. 
Das heisst jeder Klient soll noch etwas lernen. 
Jeder soll etwas alleine machen können. 
Die Mitarbeiter unterstützen die Klienten dabei. 
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Die Mitarbeitenden vom Dychrain sind freundlich zueinander. 
Die Mitarbeitenden vom Dychrain sprechen viel zusammen. 
So können sie viel Neues lernen. 
 
 
 
 
 
 
 
Die Mitarbeitenden arbeiten mit den Angehörigen zusammen. 
Oder mit dem Beistand. 
Die Mitarbeitenden vom Dychrain haben Ziele. 
Damit es den Klienten im Dychrain gut geht. 
 
 
  
 
  
 
 
 


